

# Se suman INE e INAI a las felicitaciones a Sheinbaum por su toma de posesión

**ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ  
Y LILIAN HERNÁNDEZ**

Los institutos nacionales Electoral (INE) y de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) felicitaron a Claudia Sheinbaum Pardo por su “histórica” toma de protesta como la primera mujer en asumir la Presidencia de México.

Al desearle “el mayor de los éxitos”, el INE manifestó sentirse “profundamente orgulloso” de haber sido parte de este proceso histórico, asegurando que cada etapa de la pasada elección federal se desarrolló con la transparencia, imparcialidad y respeto que caracterizan a las instituciones democráticas.

“Este es un acontecimiento de enorme trascendencia para la vida democrática y el avance en la igualdad sustantiva y equidad de género en nuestro país”, subrayó en un comunicado.

Por separado, el comisionado presidente del INAI, Adrián Alcalá, reiteró a Sheinbaum Pardo su llamado al diálogo, en el contexto de la discusión de la reforma legal que busca extinguir a este organismo.

En un mensaje en video, señaló que el INAI está esperando hablar con la mandataria sobre la modernización del instituto. “Quiero reiterarle nuestra total disposición para que, mediante un diálogo respetuoso, abierto y basado en la evidencia, podamos modernizar juntas y juntos al INAI y al Sistema Nacional de Transparencia”, dijo.

## Política anticorrupción

Por su parte, la Red Nacional de Mujeres por la Integridad pidió a la mandataria que “haga suya” la política nacional anticorrupción como tarea de Estado y que las estrategias para el control de la corrupción privilegien las perspectivas de género y de derechos humanos.

En tanto, en un documento firmado por la presidenta del Comité de Participación Ciudadana y del Sistema Nacional Anticorrupción, Magdalena Verónica Rodríguez Castillo, así como por integrantes de comités de participación ciudadana estatales y organizaciones civiles, se pidió a Sheinbaum que fortalezca la participación ciudadana en la lucha contra la corrupción.

Entre otros puntos le solicitó impulsar la creación de fiscalías anticorrupción autónomas.

